



Ketua KPU Mengutip Ayat Al Quran Tentang Pemerebutan Kekuasaan di Debat Capres Terakhir: Pemilihan Umum dan Etika Berpolitik

Description

Ketua KPU Mengutip Al Quran dalam Debat Capres 2024

Ketua Komisi Pemilihan Umum (KPU) Hasyim Asy'ari mengutip ayat Al Quran dalam pidato pembuka debat calon presiden atau debat capres. Dalam pidatonya, Hasyim mengutip ayat tentang merebut kekuasaan, yang didasari oleh pertanyaan yang diajukan kepada gurunya. Dari jawaban gurunya, Hasyim menyampaikan bahwa kekuasaan boleh direbut, dan dalilnya ditulis dalam Al Quran surah Shad ayat ke-35.

Makna dalam Ayat Al-Quran

Hasyim menjelaskan bahwa ayat tersebut menunjukkan bahwa sebelum memimpin negeri, seseorang harus memulainya dengan istigfar, mohon ampunan kepada Allah. Hal ini untuk memastikan bahwa kepemimpinan dimulai dengan hati yang bersih, niat ikhlas, dan hanya mencari rida dan rahmat dari Allah SWT.

Doa untuk Amanah dari Rakyat

Hasyim juga mengajak untuk berdoa agar siapa pun yang terpilih dapat mengemban amanah yang diberikan oleh rakyat. Menurutnya, amanah itu tidak boleh disia-siakan melalui pemilu ini, dan dia mengajak para tamu di ruang debat untuk berdoa.

Debat Terakhir Sebelum Pemilu 2024

Debat capres yang mempertemukan Anies Baswedan, Prabowo Subianto, dan Ganjar Pranowo merupakan debat terakhir yang digelar KPU. Proses berikutnya dari Pemilu 2024 adalah hari pencoblosan yang ditetapkan pada Rabu, 14 Februari 2024. Masa kampanye masih akan berlangsung hingga 10 Februari mendatang.

Dukungan dari Pihak Terkait

Dalam dimensi komunikasi keagamaan, pengutipan ayat Al Quran oleh Ketua KPU Hasyim Asy'ari menunjukkan pentingnya memulai setiap langkah kepemimpinan dengan niat yang tulus dan membawa pesan kebaikan. Dukungan dari pihak-pihak terkait juga menunjukkan bahwa pendekatan ini didukung oleh berbagai pihak dan memperlihatkan sikap inklusif dalam pemilihan umum.

Ringkasan

Ketua KPU, Hasyim Asy'ari, mengutip ayat Al Quran dalam pidato pembuka debat capres. Dia menekankan pentingnya meminta ampunan dan berdoa sebelum memimpin negara. Bagaimana pendapat Anda mengenai penggunaan ayat Al Quran dalam debat politik? Apakah menurut Anda hal ini dapat memengaruhi pandangan masyarakat terhadap calon pemimpin? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark